

通学路、通園路の走行はなるべく避けましょう
どうしても…最徐行

登校、下校の時間帯は、特に注意しましょう

車が登校中の女児いる歩道に突っ込む

交差点で車同士が衝突し弾みで…巻き込まれ2人ケガ

◇通学路、通園路の走行はなるべく避けましょう どうしても…最徐行◇

◇登校、下校の時間帯は、特に注意しましょう◇

2019/11/25(月) 20:20

25日午前7時40分ごろ、石川県の信号機のある見通しのよい交差点で軽自動車と乗用車が衝突しました。乗用車が衝突の弾みで歩道へ突っ込むと、信号待ちをしていた通学途中の小学生の女の子と見守り活動中の男性にそれぞれ接触しました。2人はいずれも軽傷だったということです。事故当時は通学の時間帯と重なり、周辺には他にも児童がいたということです。

交差点 自転車で通学中の女子高校生

右折車にはねられ重体

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し、行いましょう◇

2019/11/25(月) 19:04

25日午前8時過ぎ、愛知県の信号のある交差点で、登校中の高校3年生の17歳の女子生徒が自転車に乗って横断歩道を渡っていたところ、右折してきた軽乗用車にはねられ、頭を強く打っていて、意識不明の重体です。警察は、軽乗用車を運転していた女性容疑者(29)を現行犯逮捕しました。

夕方5時 高校1年生が横断歩道ではねられ意識不明

信号のない直線道路、辺りは暗く、交通量の多い時間帯

◇夜間…ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇

2019/11/26(火) 12:28

25日午後5時半ごろ、岩手県の市道で、高校1年の男子生徒(16)が横断歩道を歩いて渡っていたところ、左から来た乗用車にはねられ、頭部打撲の大けがで意識が戻っていない。現場は信号機のない片側1車線の直線道路で、辺りは暗く事故があった時間帯は交通量の多い場所。警察は、乗用車を運転していた男性容疑者(81)を現行犯逮捕し、詳しい事故の原因を調べている。